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Ata da 7ª Reunião do Conselho Acadêmico de Bambuí,
realizada em 19/10/2020.

Aos dezenove de outubro de dois mil e vinte, às quatorze horas e oito minutos, iniciou-se a reunião, via
webconferência, do Conselho Acadêmico do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de
Minas Gerais(IFMG) – Campus Bambuí na presença de: Rafael Bastos Teixeira - Presidente, Maria
Aparecida de Oliveira - representante titular da área de Administração e Planejamento, Gabriel de Castro
Jacques - representante titular da área de Pesquisa, João Henrique Rodrigues - representante titular do
corpo docente, Glauco Vinício Chaves - representante titular do corpo docente, Eduardo Henrique
Modesto de Morais - representante titular da área de Extensão, Nayara Penoni - representante titular do
corpo técnico-administrativo, Ivana Faria Mota - representante titular do corpo técnico-administrativo,
Jefferson Luiz Gomides - representante titular do corpo discente, Sara Pereira Souza - representante titular
do corpo discente, Luciana da Silva de Oliveira - representante titular da área de Ensino, Heloisa Cristina
Pereira e André Luis da Costa Paiva  – servidores convidados e Ana Carolina Costa Ribeiro de Oliveira -
secretária. O presidente solicitou aos presentes autorização para gravar a reunião, não houve objeções.
Rafael iniciou a reunião lendo os itens de pauta, sendo o primeiro a Retificação do Calendário Acadêmico
referente ao ano de dois mil e vinte, o segundo a apreciação da minuta "Período Primavera" e o último
considerações gerais do Presidente. Passou a palavra à equipe da Diretoria de Ensino para condução dos
itens de pauta. Luciana explicou sobre o processo de construção do período de primavera com toda a
comunidade acadêmica e demais reuniões sobre o ensino não presencial explicou sobre o Parecer do
Conselho Nacional da Educação que respalda o ensino não presencial até o final do ano de dois mil e vinte
e um. André explanou que os dois itens de pauta serão tratados em conjunto porque são processos
integrados. Iniciou sua fala explicando sobre a construção dos horários e diários das disciplinas, validação
dos horários, sugestão de matérias e ajuste de horários bem como o tempo demandado para cada etapa, e
ainda como definir a modalidade de ensino a ser ofertada pelo campus. Conforme André explicou  não
seria viável iniciar o segundo semestre letivo de dois mil e vinte ainda neste ano, sendo prudente
aguardar a regulamentação do ministério da educação, uma solução viável seria o período primavera. Este
modificaria o calendário acadêmico atual. A proposta do período primavera será um período letivo
especial de seis semanas e todas as especificidades estão na minuta a ser apreciada na sequência por este
colegiado. A administração pedagógica será de responsabilidade do coordenador de curso. André
apresentou a proposta do calendário acadêmico retificado para o ano de dois mil e vinte com o período
primavera. Rafael retomou a palavra e abriu para plenária. Luciana reforçou que esta retificação seria
apenas para os cursos semestrais. João pontou que seria interessante ler a minuta antes de aprovar o
calendário por entender que os processos são integrados. Rafael concordou e passou para perguntas e
questionamentos sobre a minuta. Jefferson pediu a palavra e sugeriu a alterar o artigo sexto, passando o
dia vinte e três para o dia vinte e cinco para o aluno manifestar intenção de matrícula nas disciplinas do
período de primavera. André explicou sobre os prazos estarem enxutos para conduzir todas as etapas e os
detalhes burocráticos para tal e o tempo disponível também é curto. Reforçou que precisa de todas as
informações completas e corretas até o dia vinte e sete de outubro. Sugere nova redação para o item dando
autonomia, no período de matrícula, para o coordenador do curso. Jefferson ainda questionou sobre a nota
destas disciplinas não constarem no coeficiente de rendimento e o André explicou que o conecta gera o
coeficiente de rendimento porém não contabiliza as disciplinas de aproveitamento de experiências
anteriores. João sugere a mudança de intervalo entre provas de sete para três dias. Luciana comentou que o
prazo de sete dias é considerado mínimo e que este item não foi reavaliado. João sugeriu ainda um adendo
na minuta para que o resultado das disciplinas do período primavera não seja discutido pelo colegiado de
curso e Luciana respondeu que é complicado por ser uma determinação da reitoria via instrução normativa
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número dois de vinte de março de dois mil e vinte. A última sugestão seria a flexibilização das disciplinas
que ainda não foram ofertadas no ensino não presencial. André respondeu que no entanto a listagem já foi
fechada. Glauco ponderou sobre o artigo quinto a respeito de equivalência de disciplinas ofertadas no
período primavera valer como disciplina normal e Luciana respondeu que esta equivalência já estaria
prevista. Rafael abriu para votação dos dois itens de pauta e os mesmos foram aprovados por unanimidade
com as sugestões de alteração de texto pontuadas pelo André. No terceiro item de pauta considerações
gerais do Presidente, Rafael solicitou que Luciana ou André ponderassem sobre a construção do
calendário acadêmico para o ano civil de dois mil e vinte. Luciana ponderou que o cenário de práticas
híbridas ainda é incerto e será fruto de um trabalho de todos para garantir a biossegurança de toda a
comunidade acadêmica em especial dos alunos da moradia estudantil. Cem por cento presencial neste
momento mostra-se inviável. A proposta mais avançada seria o primeiro semestre civil dois mil e vinte e
um referente ao segundo letivo de dois mil e vinte que poderá acontecer com duas modalidades diferentes
de ensino. As datas estão sendo bastante discutidas em especial devido às férias dos docentes dentre outras
variáveis. André e Luciana comentaram sobre o cenário atual de incertezas e mudanças rápidas que
impactam em todas as decisões e definições dos setores. Rafael agradeceu a participação de todos e às
quinze horas e trinta minutos encerrou a reunião. Nada mais havendo a tratar eu, Ana Carolina Costa
Ribeiro de Oliveira, lavro a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.
 
 
 

Bambuí, 19 de outubro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por Ana Carolina Costa Ribeiro de Oliveira, Secretário(a)
do Conselho Acadêmico, em 19/10/2020, às 15:59, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Bastos Teixeira, Presidente do Conselho
Acadêmico, em 19/10/2020, às 16:00, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Ivana Faria Mota, Representante Titular do Corpo
Técnico-Administrativo, em 19/10/2020, às 16:05, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Glauco Vinicio Chaves, Representante Titular do Corpo
Docente, em 19/10/2020, às 16:09, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo Henrique Modesto de Morais, Representante
Titular da Área de Extensão, em 19/10/2020, às 16:11, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Luciana da Silva de Oliveira, Representante Titular da
Área de Ensino, em 19/10/2020, às 16:12, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Joao Henrique Rodrigues, Representante Titular do
Corpo Docente, em 19/10/2020, às 16:17, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Nayara Penoni, Representante Titular do Corpo
Técnico-Administrativo, em 19/10/2020, às 17:55, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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Documento assinado eletronicamente por Gabriel de Castro Jacques, Representante Titular da
Área de Pesquisa, em 20/10/2020, às 07:42, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Maria Aparecida de Oliveira, Representante Titular da
Área de Administração e Planejamento, em 20/10/2020, às 08:39, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Sara Pereira Souza, Usuário Externo, em 20/10/2020, às
09:07, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por JEFFERSON LUIZ GOMIDES, Usuário Externo, em
20/10/2020, às 09:18, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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